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En effet, tous les acteurs de la montagne ne bénéficieront pas de compensation à

Les collectivités locales se retrouvent également dans une situation très délicate : les compensations prévues par le

J’ai enfin alerté le Ministre sur la situation particulière des régies de remontées mécaniques non dotées de la personnalité

Lors de l'audition de Bruno Le Maire par la commission des affaires économiques 
du Sénat début février, je l'ai interpellé sur l’insuffisance des mesures de 
compensation mises en place sur nos territoires de montagne après la décision de
fermeture des remontées mécaniques .

hauteur de 70 % des charges fixes : celles ci sont réservées essentiellement aux hôtels,
cafés, restaurants. Les autres professionnels qui subissent les graves effets collatéraux
de cette crise ne seront compensés qu’à hauteur de 20 % du chiffre d’affaires pour les
entreprises qui perdent 70% de leur CA ! 

Gouvernement ne peuvent se limiter aux redevances des remontées mécaniques et aux taxes de séjour ! Qu’en est-il des
recettes tarifaires directement liées au fonctionnement des remontées mécaniques telles que les redevances de parking ou
d’autres recettes telles que celles pesant sur la consommation d’eau et donc directement liées à la forte population touristique ?
Ces sommes représentent parfois plusieurs centaines de milliers d’euros...

juridique qui ne peuvent recourir au chômage partiel financé par la solidarité nationale. Laisser les charges de personnel peser
sur ces régies de remontées mécaniques me parait particulièrement injuste et inéquitable, d’autant plus qu’il s’agit souvent de
petites stations familiales déjà fragilisées (Le Reposoir, Mont-Saxonnex, Nancy sur Cluses, Abondance...).

Hormis sa considération sur ce dernier point, je regrette vivement la réponse du Ministre qui n’a fait que reprendre
mes arguments et ne semble pas avoir saisi la gravité de la situation!

J’alerterai une nouvelle fois le Gouvernement sur les carences de ce plan de compensations et les graves conséquences qui
pourraient en découler pour l’économie de nos territoires. Alors que nos stations sont habituellement fortement
contributrices, la solidarité nationale doit pleinement jouer son rôle à l’égard de nos territoires et ne doit laisser
personne au bord du chemin. Retrouvez mon intervention vidéo au lien suivant.

Présidente du groupe de travail Tourisme

Insuffisance des mesures de compensation pour les territoires de montagne
"Le tout ski c’est fini mais sans le ski tout est fini "

Le 10 février, Sophie Primas, Présidente de la Commission des Affaires
Economiques du Sénat et l’ensemble de mes collègues m’ont désignée
présidente du groupe de travail Tourisme au sein de la commission des
affaires économiques du Sénat. 
Alors que la crise sanitaire touche durement les acteurs du
tourisme, ce groupe de travail s’attachera à relayer activement les
difficultés de ce secteur mais également à formuler des
propositions pour assurer son avenir. N'hésitez donc pas à me faire
remonter toute information sur ce sujet qui vous parait importante.

 

Sylviane Noël, Sénatrice 
de la Haute-Savoie

Mes dernières questions écrites auprès du Gouvernement
➡ Question écrite sur les craintes des élus du bloc communal en matière de projets d'investissement sur le mandat à venir.
➡ Question écrite concernant la situation des personnels des domaines skiables gérés en régie directe suite à la décision de
fermeture des remontées mécaniques.
➡ Question écrite au sujet de la rénovation du droit individuel à la formation des élus locaux.
➡ Question écrite sur les pertes financières des pharmacies de stations de montagne.
➡ Question écrite concernant les difficultés des boulangeries-pâtisseries-salons de thé.
➡ Question écrite au sujet du mal-être croissant des étudiants confrontés aux conséquences de la crise sanitaire au quotidien.
➡ Question écrite sur la précarité du statut des assistants d'éducation (AED).
Retrouvez l'intégralité de mes questions parlementaires au lien suivant: questions parlementaires.

Nommée à la CDCI et à la DETR 
Gérard Larcher m'a nommée le 18 février dernier à
la Commission départementale de coopération
intercommunale (CDCI) de Haute-Savoie aux côtés
de mon collègue Cyril Pellevat et à la Commission
de Dotation d’Equipement des
Territoires Ruraux (DETR) 
aux côtés de mon collègue 
Loïc Hervé. Plus d'informations
au lien suivant.

https://youtu.be/b2_-SoZh94E
https://www.senat.fr/basile/rechercheQuestion.do?off=10&rch=qs&de=20180524&au=20190524&dp=1+an&radio=dp&aff=sr&tri=p&off=20&afd=ppr&afd=ppl&afd=pjl&afd=cvn&_c=sylviane+noel
https://www.legifrance.gouv.fr/jorf/id/JORFTEXT000043149520?fbclid=IwAR2DDF1K5pfooP8qxKUVaVAsH2ai3YPdjrZyoO_hpoyKhVyir6Yn5ZfkA4c


                              Me contacter: sylvianenoel.senat@gmail.com                                                                   

Mi-février, j'ai sensibilisé le Préfet de la Haute-
Savoie et Alain Griset, Ministre en charge des
PME, sur la situation vécue par M. Bavoux,
propriétaire du magasin Go Sport situé dans
la galerie marchande de Publier. Ce dernier
avait entamé une grève de la faim pour
contester la fermeture de sa boutique, certes située dans une galerie marchande
de plus de 20000 m2 mais disposant d’un accès direct depuis le parking. 
J’avais alors plaidé pour une dérogation en sa faveur, déjà accordée dans
d’autres secteurs comme aux Sables d’Olonne depuis plusieurs jours dans des
cas similaires. Le 22 février, le Préfet Alain Espinasse a finalement entendu nos
arguments et a autorisé l’ouverture de la boutique de Mr Bavoux. Je suis
heureuse de cette mesure pragmatique et de bon sens en faveur des commerces!

Bonne nouvelle pour les commerces intégrés à des centres 
commerciaux  de 20000 m2 disposant d'un accès extérieur

 

 
J'ai rappelé à la Ministre que pour le sportif handicapé, la pratique du ski est “un
exutoire que ce soit à titre sportif, thérapeutique, physique ou psychologique”. Il
n'est pas normal non plus que les sportifs en handi-ski engagés sur des circuits de
compétition ou encore médaillés, ne peuvent actuellement s'entrainer. 
J'espère obtenir gain de cause comme ce fut le cas le mois dernier pour les
lycéens en formation comme pisteurs ou aux métiers de la montagne. 
Retrouvez l'intégralité de cette question écrite au lien suivant.

➡ Journée de travail aux côtés de
Gérard Larcher, Président du Sénat à
Annecy au cours de laquelle il a échangé
avec les élus et les représentants du
monde de la montagne. Il a aussi
rencontré les professionnels de
l’hôtellerie restauration, de l’événementiel
et de l’OSV pour évoquer les
conséquences de la crise sanitaire sur
ces secteurs économiques. Il a
également remis la Légion d’Honneur à
Bernard Accoyer, ancien président de
l’Assemblée Nationale.

➡ Inauguration de l’hôtel de police
d’Annemasse avec Gerald Darmanin,
Ministre de l’Intérieur. Avec mes
collègues élus, nous l'avons sensibilisé
sur différentes problématiques de notre
département : occupations illicites de
gens du voyage, relations frontalières,
difficultés de recrutement des
fonctionnaires ( vie chère)...

➡ Réunion de travail pour évoquer avec
le Préfet, les principaux enjeux et projets
de la 4ème commune du département:
rénovation urbaine, maintien du tissu
commercial, réhabilitation des logements
anciens et des friches, centre de
vaccination. Bravo à Jean Philippe Mas
et son équipe pour l’énergie et l’ambition
déployées au service de Cluses!

secteur l’une de ses priorités. C’est la raison pour laquelle il a décidé, dans le
cadre de la loi accélération et simplification de l’action publique, de relever le
seuil de dispense de publicité et de mise en concurrence pour la conclusion
des marchés publics de travaux à 100 000 euros hors taxes jusqu’au 31
décembre 2022.
Je me réjouis de cette nouvelle qui permettra aux communes et collectivités
territoriales qui participent chaque année pour près de 70 % de l’investissement
public et 40 % de l’activité du secteur du bâtiment et des travaux publics, de
soutenir la relance de notre économie.

EN BREF
#Sénatrice engagée et à votre écoute! 

Mobilisée aux côtés des sportifs porteurs de handicap
pour leur permettre de pratiquer le ski

En juin dernier j’avais alerté le gouvernement sur
la nécessité de relever le seuil de passation des
marchés publics pour faire face à la crise
économique que traverse le secteur de la
commande publique. Dans sa réponse, le
Ministère de l’Economie et des Finances m'a
assuré faire du soutien aux professionnels de ce

Relèvement du seuil de passation des marchés publics

Parce que le sport n’a pas qu’une vocation de loisirs mais
peut également revêtir une dimension thérapeutique, j’ai
souhaité relayer la demande du skieur haut-savoyard
Yoan Jeandemange pour permettre l’accès aux
remontées mécaniques aux sportifs porteurs de
handicap par le biais d’une question écrite à Madame le

Ministre déléguée auprès du Ministre de l'Education

Nationale, de la Jeunesse et des Sports, chargée des sports.

https://www.sylvianenoel.fr/
http://www.senat.fr/basile/rechercheGlobale.do?tri=dd&off=0&rch=gs&de=20200223&au=20210223&dp=1+an&radio=dp&aff=sep&tri=p&off=0&afd=ppr&afd=ppl&afd=pjl&afd=cvn&_c=sylviane+noel

